



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

aide au développement

Question écrite n° 119273

Texte de la question

M. Jacques Remiller appelle l'attention de M. le ministre des affaires étrangères sur les personnes souffrant de la faim dans le monde. Dans son rapport annuel sur l'insécurité alimentaire, la FAO affirme que le nombre de personnes souffrant de la faim n'a pas diminué depuis le début des années 90, alors que le monde est plus riche aujourd'hui qu'il ne l'était il y a dix ans. Entre 2001 et 2003, 854 millions de personnes se trouvaient sous le seuil des 1 900 calories par jour, dont 820 millions dans les pays en développement. En Afrique subsaharienne, le sida, les guerres et les catastrophes naturelles ont entravé les mesures prises pour lutter contre la faim. Pour modifier la situation, la FAO insiste sur la nécessité d'investissements massifs dans l'agriculture, et plus généralement dans les zones rurales, où se concentre la faim. Le secteur agricole étant souvent le moteur de la croissance pour les économies rurales, l'augmentation de la productivité agricole peut accroître les denrées alimentaires, réduire leur prix, mais aussi dynamiser l'économie locale en créant de la demande pour des biens et des services non agricoles produits localement. Il lui demande de lui faire part de sa position à ce sujet et de lui indiquer si des mesures sont actuellement à l'étude afin d'aider au développement économique de ces régions.

Données clés

Auteur : [M. Jacques Remiller](#)

Circonscription : Isère (8^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 119273

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : affaires étrangères

Ministère attributaire : affaires étrangères (et européennes)

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 27 février 2007, page 1996